https://www.ressources-cemea-pdll.org/spip.php?article1048



Formation active

- Textes - L'équipe d'adultes -

Date de mise en ligne : jeudi 30 avril 2015

Formation active

La formation des animateurs-trices doit être un des piliers de l'organisation des séjours, quels qu'ils soient. Il est nécessaire de se rappeler en continu que la moitié du temps de formation d'un-e animateur-trice BAFA se passe en stage pratique, sur le terrain. Et que cette formation est de la responsabilité non seulement des directeurs-trices et des équipes, mais également des organisateurs.

Dix-huit jours de colo avec des enfants de 4 à 5 ans... autant dire que nous avons décidé de faire de la formation des animateurs-trices un travail particulier du séjour. Elle poursuivait des intentions très différentes...

Lire la suite dans le document joint